

Apoyo a nuestra comunidad: Servicios de bienestar y seguridad

Apoyar colaboraciones y programas especializados en proporcionar acceso seguro a servicios de reducción de daños y pruebas. Proporcionar financiación para lo siguiente: eliminación segura de jeringas usadas, acceso a jeringas estériles y otros kits de uso más seguro, suministros para el cuidado de heridas, productos de higiene, suministro de naran/naloxona, suministro de sexo seguro, etc. Además, asignar fondos a los administradores de pruebas para el acceso gratuito a los servicios de ITS, VIH, hepatitis C (personas sin síntomas activos), capacitación en el cuidado de heridas, formación y programas de administración de naloxona. Inversión adicional en servicios de asesoramiento para la reducción de riesgos, incluidas las derivaciones a servicios de atención médica y mental accesibles y sin costo o de bajo costo. Ya existen programas de intercambio y servicios de centros comunitarios, pero necesitan una inversión más estable. Dar prioridad a estos programas establecidos es de suma importancia.

Costo: \$500,000 dólares

Here to Help - Aquí para ayudar (\$2,000,000)

Un programa para crear sistemas de apoyo y espacios seguros para los miembros de comunidades marginadas, que estudio tras estudio demuestran que corren un riesgo desproporcionado de sufrir daños graves o mortales en momentos de trauma. Estas comunidades necesitan una red de grupos de ayuda mutua, apoyo entre iguales del vecindario y profesionales de la salud mental que procedan de entornos similares para asesorar y formar en autoprotección, de modo que los efectos duraderos del trauma puedan canalizarse en direcciones curativas.

El trauma es un problema de salud pública generalizado, perjudicial y costoso. No tiene límites en cuanto a edad, sexo, estatus socioeconómico, raza, etnia, geografía, orientación sexual o discapacidad. El trauma está especialmente extendido en las comunidades marginadas, ya que los sistemas de opresión son en sí mismos traumáticos, y la historia de estas opresiones tiene un efecto agravante en las comunidades a lo largo de generaciones.

Esta propuesta financiaría a los grupos comunitarios que mejor puedan determinar el enfoque más beneficioso para sus comunidades. Se haría hincapié en las prácticas holísticas basadas en pruebas, utilizando por igual a asesores profesionales en traumas y a grupos locales de ayuda mutua a nivel de vecindario.

Costo: (\$2,000,000)

People Not Police Crisis Response Team - Centro Comunitario de Seguridad y Comunicaciones

El Equipo de Respuesta a las Crisis "People Not Police" ayudará a los miembros de la comunidad marginados, históricamente desatendidos o en situación de riesgo que estén atravesando una crisis (y les ayudará a contactar con apoyo posterior), sin intervención de las fuerzas de seguridad.

Los miembros marginados de la comunidad tienen más probabilidades de sufrir daños cuando la policía responde a crisis de salud mental, arrebatos públicos (normalmente motivados por necesidades o traumas) o comportamientos no siempre explicados o comprendidos. Una actuación culturalmente competente e informada sobre el trauma, Una respuesta basada en la compasión y apoyada por iguales promete mejores resultados a corto y largo plazo. Cuando se recibe una llamada, un terapeuta/trabajador social, enfermero/médico con experiencia vivida es el primero en llegar.

Costo: \$2,000,000 dólares

Ayuda a la vivienda para jóvenes: Un sistema integral de alojamiento cocreado por y para jóvenes adultos para garantizar una vivienda estable.

Jóvenes y adultos jóvenes históricamente sin hogar (HYA, por sus siglas en inglés) proceden del sistema de apoyo, de adopciones fallidas o de situaciones de vida inseguras. Muchos de ellos desconfían de los albergues para HYA congregados y de mayor tamaño. El objetivo de esta propuesta es aumentar los espacios seguros para que los HYA puedan acceder a los servicios que han identificado como necesarios, en concreto, residencias o viviendas comunitarias con apartamentos independientes diseñados conjuntamente con los HYA.

La reciente creación de la PDA de Vivienda Social se presta a este tipo de proyecto, en conjunto con una agencia de servicio directo que tenga experiencia en el mantenimiento de viviendas asequibles. Una estructura similar a la de un apartamento o un dormitorio podría proporcionar tanto la privacidad como la comunidad que los residentes pueden desear y necesitar para un sistema de alojamiento basado en la fortaleza y creado por y para los propios HYA.

Costo: \$2,000,000 dólares

Iniciativa de Inclusión Técnica de Seattle

El sector tecnológico necesita urgentemente un nuevo enfoque que vaya más allá de los programas de capacitación tradicionales para aumentar la participación de las comunidades que han sido víctimas del racismo sistemático e institucional, pero que aborde los problemas subyacentes del racismo institucional y el etnocentrismo que afectan a la contratación en la administración pública y el sector tecnológico. El programa propuesto proporcionará:

- 1) prácticas remuneradas en empleos tecnológicos en las entidades gubernamentales que tienen fuertes políticas de anti-discriminación y empresas dispuestas a eliminar los prejuicios raciales, etnocéntricos y de otro tipo institucionalizados en sus procesos de selección y contratación;
- 2) la reserva de mano de obra crecerá eliminando las restricciones de edad y

contratando a personas que busquen cambiar de profesión o aprender habilidades tecnológicas que no serán sustituidas pronto por la IA;

3) Proporcionar a los licenciados fondos de puesta en marcha y becas de asistencia técnica y tutoría para crear sus propias empresas y ejercer como contratistas independientes.

Costo: \$500,000 dólares

Agricultura urbana y equidad alimentaria para poblaciones desfavorecidas

Este proyecto arrendará espacios verdes vacíos e infrautilizados para la producción comunitaria de alimentos. Al proporcionar terreno, espacio y dinero inicial para varios cultivos urbanos al aire libre y en interiores y la distribución creará nuevas empresas BIPOC de propiedad comunitaria y autosostenibles, en la producción, envasado, distribución y comercialización de alimentos y proporcionará acceso a alimentos frescos para las poblaciones aisladas y proporcionará una incubadora de formación para capacitar a una nueva generación de agricultores a pequeña escala.

Según la hoja informativa de Justicia Ambiental de la ciudad de Seattle sobre el valor de los alimentos:

"La ciudad de Seattle debe hacer frente a la desinversión histórica en las comunidades BIPOC que han exacerbado una continua falta de acceso y asequibilidad a la propiedad de la tierra para la vivienda y el cultivo de alimentos."

Costo: \$7,000,000

Fondo de Ayuda Económica para la Depresión Silenciosa

Proporcionar ingresos suplementarios de emergencia a personas y familias en crisis. Se distribuirá una subvención única de \$1,000 dólares a 400 familias.

1. Fondos que ayudarían a las personas a superar baches económicos y proporcionarían algún beneficio económico duradero: Ejemplos, pero no limitados a: reparación de emergencia del coche; tasas para el permiso de conducir o licencia profesional; fichas de coche, cuotas sindicales, cuidado de niños de emergencia, prevención de desalojos, herramientas de trabajo...

2. Los beneficiarios serán entrevistados durante el último mes del proyecto para determinar el impacto de los fondos en sus vidas.

La investigación ha demostrado que muchas familias, especialmente las de las comunidades BIPOC, están a un cheque del desastre financiero.

Las investigaciones han demostrado que el 59% de las familias están a un sueldo de quedarse sin hogar. El porcentaje es sin duda mayor en el caso de las mujeres y las personas BIPOC.

3. Este programa podría integrarse con los programas existentes de la ciudad que están administrando programas similares que proporcionan fondos de emergencia para el alquiler, los servicios públicos y otras necesidades.

Costo: \$500,000 dólares

Seattle Community Cash Bucket (SCCB), un fondo comunitario para la creación de riqueza generacional

Seattle Community Cash Bucket "SCCB" tiene como objetivo invertir en la adquisición de terrenos y la propiedad de inmuebles para explotar negocios que generen dinero en efectivo para comunidades que han sido blanco del racismo sistémico e institucional y a las que se les ha negado la propiedad tradicional de la vivienda, el acceso al capital, la educación y el empleo.

La SCCB comprará y renovará negocios existentes, como **gasolineras, cafeterías, tiendas de barrio y mercados de frutas y verduras**, que serán propiedad de la comunidad y estarán gestionados por la comunidad, con el objetivo de redistribuir el beneficio dentro de la comunidad en cuestión. Los dividendos generados se utilizarán para comprar más negocios y/o invertir en viviendas asequibles para seguir generando más dividendos para su distribución entre los miembros.

El objetivo de este proyecto es crear riqueza generacional para las comunidades que han sido víctimas del racismo sistemático e institucional. Los descendientes americanos de la esclavitud (ADOS) y otras poblaciones BIPOC no han sido capaces de generar riqueza debido a la marginación histórica, como la exclusión, la gentrificación, la segregación, la educación, la denegación de préstamos hipotecarios, las limitadas oportunidades financieras, las tasas hipotecarias más altas, la desproporcionada alta tasa de seguros para viviendas y automóviles, los impuestos injustos y el injusto sistema de justicia.

Este proyecto es un mecanismo financiero sólido que sirve a los intereses financieros de la comunidad; desembolsará periódicamente dinero en efectivo a todos los miembros cualificados. Además, los miembros que reúnan los requisitos tendrán acceso a financiación para sus inversiones empresariales legítimas dentro de la comunidad. El proyecto garantizará el apoyo financiero a los miembros de la comunidad, al tiempo que fomentará el crecimiento continuo de los recursos de capital que contribuirán al desarrollo socioeconómico de la comunidad.

Este proyecto es una inversión estratégica que aumentará sistemáticamente el bienestar financiero de los residentes de ADOS y otras comunidades BIPOC que viven en Seattle y a los que se les ha impedido crear un patrimonio generacional.

Costo: \$7,200,000

Viviendas asequibles/espacios físicos con asistencia de salud mental para

comunidades históricamente desfavorecidas económicamente.

Prestar servicios de navegación y asistencia en materia de vivienda a las personas necesitadas.

Se trata de una iniciativa impulsada por la comunidad cuyo objetivo es proporcionar servicios de navegación y asistencia en materia de vivienda a las personas necesitadas. A través de este proyecto, pretendemos ayudar a las personas a conseguir una vivienda estable mediante recursos tanto conocidos como desaprovechados.

Costo: \$2,000,000 dólares

Aseos públicos y puestos de higiene 24 horas al día, 7 días a la semana, gestionados por la comunidad.

Crear áreas de higiene y aseos 24 horas al día, gestionados por la comunidad. Invitar a las comunidades a participar para compensar activamente los costos de mantenimiento.

Triplicar la cantidad de instalaciones de salud y puestos de higiene 24 horas en la ciudad de Seattle y sus alrededores. En lugar de dar fondos a entidades que ya están haciendo lo mismo o parecido, poner los fondos y la responsabilidad en manos de comunidades abiertas y dispuestas a gestionar instalaciones cooperando con sus vecinos y con personas sin hogar. Las entidades que ya están proporcionando puestos de higiene/duchas se encuentran en zonas limitadas. Sondeando e implicando a las comunidades y a sus miembros, los vecinos, los amigos, así como las personas sin hogar pueden participar y aunar fuerzas para crear instalaciones seguras las 24 horas del día que estén bien atendidas.

Costo: \$7,200,000

Patínaje techado gratuito/Centro comunitario

Un espacio para fomentar los vínculos comunitarios de forma accesible para todos. Crear una pista de patínaje techada gratuita o de bajo costo.

Históricamente, las pistas de patínaje han servido de apoyo a las comunidades desfavorecidas durante décadas como una forma económica de reunir a la gente. Este tercer espacio será la base para que la comunidad se reúna y acceda a los recursos.

Costo: \$5,000,000 dólares

Navegadores de salud mental - Centro de Seguridad Comunitaria y Comunicaciones

El Centro de Seguridad Comunitaria y Comunicaciones financiaría a organizaciones de base para la contratación de Navegadores de Recursos que complementarían los servicios de salud mental ya existentes. servicios de apoyo a la salud/crisis. Los Navegadores de Recursos proporcionarían continuidad entre servicios y agencias para acceder a la ayuda.

Los Navegadores de Recursos prestarían servicios integrales a personas de comunidades históricamente explotadas a través de un enfoque centrado en la curación y el compromiso.

Navigator/After Care consistiría en:

- Navegadores de recursos que proporcionan continuidad a través de recursos y educación y actúan como guardianes para guiar a través de los procesos.
- Culturalmente informado: apoyo pertinente basado en las relaciones existentes, etc. (dirigido por la comunidad, etc.)
- Apoyo holístico/sin fisuras desde el punto de contacto/crisis hasta la atención posterior a través de proveedores de servicios/organismos.

Costo: \$2,000,000 dólares

Armonizar las comunidades: Iniciativas comunitarias y culturales para el bienestar

Esta propuesta financiaría a organizaciones de base para que planificaran, organizaran y utilizaran sus propias iniciativas y actos de bienestar comunitario que mejoraran la calidad de vida:

- Actos públicos
- Servicios sin cita previa
- Actos centrados en la comunidad
- Actividades interactivas basadas en el bienestar
- Círculos de belleza, nutritivos y terapéuticos
- Medicina holística, meditación y movimiento
- Desarrollo personal, bienestar financiero, habilidades para la vida
- Curación intergeneracional

Costo: \$2,000,000 dólares

La salud mental importa: Healing engaged support for historically exploited communities

Esta propuesta financiaría proyectos restaurativos y centrados en la curación para proveedores de salud mental y salud conductual basados en comunidades

históricamente explotadas para proporcionar cobertura, acceso y apoyos de salud mental comunitaria culturalmente apropiados e informados, tales como:

- Clínicas mensuales, pop-ups en las comunidades
- Proporcionar servicios de salud mental basados en la cultura.
- Proporcionar ayuda para necesidades básicas (ayuda para alquiler/vivienda, pases de autobús, tarjetas regalo, vales de compra, etc.)
- Ayudar e identificar las prioridades de las comunidades históricamente explotadas
- Financiar la formación en salud mental y del comportamiento de proveedores culturalmente informados y adecuados.

Costo: \$2,000,000 dólares

In My Feels - Financiación de programas de salud conductual y apoyo a jóvenes y adultos jóvenes

Esta propuesta financiaría proyectos mediante la identificación de proveedores de programas de salud conductual orientados a jóvenes y adultos jóvenes en comunidades históricamente explotadas y excluidas, consistentes en:

- Grupos de apoyo
 - Jóvenes en transición
 - Círculos restaurativos/curativos
- Programación
- Formación
- Desarrollo del liderazgo juvenil
- Tutoría

Costo: \$2,000,000 dólares

Invertir en programas nocturnos dirigidos por jóvenes

Los jóvenes necesitan actividades seguras y divertidas para hacer por la noche, especialmente los fines de semana. Este proyecto proporcionaría financiación a organizaciones que se asocien con líderes juveniles y los formen para planificar, participar y actuar en eventos nocturnos para jóvenes que abarquen desde el Distrito Central de Seattle hasta Rainier Beach. Estos eventos incluirían artistas, comida, entretenimiento e instalaciones artísticas para jóvenes de 13 a 18 años. También ofrecerían a los jóvenes la oportunidad de desarrollar sus habilidades de planificación de eventos, marketing y actuación.

Costo: \$600,000 dólares

Transformar la justicia: Desbloquear la esperanza, la curación y el empoderamiento para la próxima generación

Este proyecto financiaría Organizaciones Comunitarias (CBOs), Propietarios Únicos, y Organizadores Juveniles con patrocinio fiscal para proporcionar grupos de sanación y

restauración para jóvenes de 13-24 años para revitalizar el panorama de la justicia transformativa en Seattle, proporcionando espacios educativos de justicia restaurativa y transformativa para reimaginar los sistemas, recursos/servicios de reducción de daños, mientras se centran y amplifican las voces de los jóvenes BIPOC y las familias más afectadas por las injusticias sistémicas y la vigilancia policial.

Costo: \$2,000,000 dólares

Centro y Programación Juvenil Centrados en Duwamish

Este centro funcionará como un vibrante núcleo de actividad que facilitará las conexiones dentro de la comunidad nativa urbana, al tiempo que ofrecerá una cálida bienvenida a personas de diversos orígenes.

Costo: \$7,200,00